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RIPRENDE LA MANUTENZIONE DEL VERDE DI 
FONTE MERAVIGLIOSA 
Nel   mese   di   settembre   u.s.,   come   tutti   avete   notato,   è   stata  
sospesa   la  manutenzione   delle   aree   verdi   del   quartiere   Fonte  
Meravigliosa  a  causa  della  carenza  dei   fondi  da  corrispondere  
alla   ditta   di   manutenzione,   come   comunicato   con   lettera   dal  
Consorzio  di  Gestione  del  Verde,  che  potete  visionare  sul  nostro  
Blog  e  nelle  bacheche  del  quartiere.
La  causa  di  ciò  è  dovuta,  sia  al  ritardo  con  cui  vengono  effettuati  
i  pagamenti  delle  quote  annuali  da  parte  di  molti  Amministratori  

amministratore  ha  versato    e,  in  caso  contrario,  a  sollecitarlo  al  
pagamento  del  dovuto)  sia    dalla  mancata  adesione  di  un  buon  
numero   di   abitanti   del   quartiere   (che   pure   usufruiscono   del  
verde  pubblico).  Non  può  essere  portata  come  valida  scusante  
il  principio  di  prossimità  del  verde,  visto  che  i  bimbi  di  tutti  vanno  
a  giocare  nei  parchi,   così  come  gli  animali,  ed  anche   il   valore  
economico  degli  immobili  del  quartiere  dipende  dalla  corretta  e  
continua  manutenzione  del  verde.
Il  Cdq  condivide  e  sostiene  le  richieste  avanzate  dal  Consorzio,  
considerando   che   è   importante      salvaguardare      non   solo   il  
prato   sotto   la   propria   abitazione   ma   anche   quello   di   tutto   il  
quartiere   che   attraversiamo  per   usufruire   dei   servizi   (mercato,  
negozi,   chiesa..),   e   per   il   quale   in   questi   ultimi   anni   abbiamo  
anche  ottenuto  un  grosso  aiuto  nella  manutenzione  attraverso  
le   potature   di   alberature   ad   alto   fusto   presenti   nei   parchi   e   di  
numerosi   cespugli   da  parte  del  Comune  di  Roma.  Negli   ultimi  
giorni,   grazie   alle   prime   sollecitazioni   ad   opera   del  Consorzio,  
del  Cdq  e  dei  cittadini  più  consapevoli,  si  è  riusciti  a  sbloccare  
la  situazione  e  la  ditta  che  effettua  la  manutenzione  riprenderà  a  
breve  il  servizio.
Per   ogni   info   sul   verde   e   per   prendere   visione   dei   bilanci   è  
possibile   non   solo   chiederne   copia   al   proprio   amministratore,  
ma   anche   accedere   al   sito   internet   del  Consorzio:   http://www.
fonteverde.info

IL CDQ VIGNA MURATA E MILLEVOI SOLLECITANO 
LE AUTORITA’ PER LA  SICUREZZA DEL QUARTIERE 
Finalmente   una   prima   risposta   ai   problemi   della   sicurezza   del  
quartiere  da  parte  del  Municipio  IX  che,    a  seguito  delle  numerose  
segnalazioni  dei  CdQ  Vigna  Murata  e  Millevoi,  attivatisi  dai    primi  
del   mese   di   luglio   e   di   cui   l’ultima   del   1.10.2013,   richiede   al  

stato  degli  insediamenti  abusivi  tra  i  quartieri    Ardeatino/Millevoi  
e  Vigna  Murata  a  ridosso  di  via  della  Cecchignola.  Speriamo  che  

nonostante  precedenti    interventi,    si  sono  riformati  insediamenti  
abusivi  che  nei  ultimi  mesi  hanno  avuto  una  crescita  del  numero  
dei  componenti.  Tra   le  segnalazioni  effettuate,  si  è  evidenziato  
soprattutto   che   nel   corso   della   giornata   queste   persone   sono  
solite  frequentare  i  quartieri  Millevoi  e  Fonte  Meravigliosa/Prato  
Smeraldo,   creando   non   pochi   problemi   di   pulizia   e   sicurezza,  
svuotando   cassonetti   e   rovistandoli,   entrando   nei   negozi   e  
disturbando  le  persone  che  si  trovano  sedute  nei  parchi  (specie  
nell’area   in   prossimità   di   Eurospin   a   ridosso   dei   giochi   dei  
bambini).   In   particolare,   nel   corso  delle   ore  notturne,   alcuni   di  
essi  si  recano  nella  parte  del  fosso  della  Cecchignola  dietro  a  via  

materiale  per  estrarre  il  rame.  Il  tutto  comporta  la  dispersione  di  
fumi  tossici  nell’aria  che  rendono  i  quartieri  ad  alto  rischio  per  la  
salute  ed  incolumità  dei  cittadini,  costretti  a  più  riprese  a

chiamare   la  pubblica  sicurezza  per   interventi  notturni.   Il  Cdq  si  
augura   che   a   seguito   dell’attività   di   sgombero   venga   pensata  

modo  tale  da  evitare  nuovi  insediamenti  e    ulteriori  disagi.

AL VIA I LAVORI  DI MANUTENZIONE  DEL PARCO 
GIOCHI DI VIA FORSTER/ VIA T. ARCIDIACONO
A  seguito  delle  nostre  sollecitazioni,  a  metà  luglio  si  è  svolto  un  
sopralluogo  del  parco  giochi  dei  bambini   sito   tra  via  Tommaso  
Arcidiacono   e   Via   Forster   con   il   capo   del   Servizio   Giardini   e  
l’Assessore  all’Ambiente,  nonchè  Vice  Presidente  del  Municipio  
IX  Alessio   Stazi.   E’   stata   l’occasione   perchè   il   Vicepresidente  
conoscesse   il   nostro   territorio   ed   il   Comitato   di   quartiere,  
stabilendo  le  priorità  e  le  tempistiche  degli  interventi  da  effettuare.  
Il   Presidente   del   Cdq   ha   fatto   presente   lo   stato   dell’arte   delle  
aree  e  la  collaborazione  da  sempre  fattiva  della  cittadinanza,  che  
ha  portato  ad  un  maggiore  avvicinamento  delle   Istituzioni  negli  
ultimi  anni  con  numerosi  interventi,  i  quali  stanno  proseguendo.  
Nonostante  le  rassicurazioni  di  un  celere  intervento,  la  settimana  
successiva   all’incontro   sono   state   smontate   le   altalene   non   in  
sicurezza   e   chiuso   lo   scivolo,   senza   tuttavia   provvedere,   per  
carenza   di   fondi,   alla   loro   sostituzione   con   il   risultato   che   il  
parchetto   è   stato   di   fatto   reso   inagibile.   Avendo   il   Municipio  
provveduto  solo  all’intervento  di  ripristino  di  tre  delle  4  panchine  
richieste,   inserendo   le   parti   in   legno   dove   mancanti,   il   Cdq,  
su   richiesta   dei   genitori   dei   bimbi,   dopo   aver   inoltrato   altri  

è   reso  disponibile  ad  acquistare   i  pezzi  mancanti  dei  giochi,   in  
collaborazione  con  le  famiglie  del  quartiere  che  ne  usufruiscono,  
chiedendo   però   al   Comune   di   provvedere   al   montaggio   ed   al  
collaudo   dei   medesimi.  Ad   oggi,   é   stato   effettuato   l’intervento  
sullo  scivolo,  rendendolo  così  nuovamente  fruibile  e  nei  prossimi  
giorni   si   provvederà   alle   altalene.   Il   Cdq   ha   preannunciato   ai  
genitori  l’intenzione  di  effettuare  un’altra  giornata  di  decoro  (sopra  
la  panca  2)  per    effettuare  piccoli  interventi  manutentivi  manuali  
sui  giochi,  valorizzandone  così  la  conservazione  (scartavetratura  
e  ritinteggiatura).  

NUOVA LINEA 721: AGGIUNTA LA FERMATA A VIA 
TOMMASO ARCIDIACONO ACCANTO AL GIORNALAIO
A  seguito  di  un  primo  monitoraggio  della  linea  introdotta  lo  scorso  
29   aprile,   abbiamo   chiesto   i   primi   di   luglio   2013   che   venisse  
aggiunta   la   fermata   all’altezza   del   giornalaio   di   Via   Tommaso  
Arcidiacono.  Contestualmente   l’Amministrazione  ha  avviato   un  
altro  cambiamento,   stabilendo   l’eliminazione  del  Capolinea  del  

più  veloce  il  servizio  della  linea  ATAC.
Fateci   pervenire   le   vostre   impressioni   sul   funzionamento   di  

richieste  o  segnalazioni  alla  P.A.  all’indirizzo  cdqvignamurata@
gmail.com.

SABATO 19 OTTOBRE “LA NOTTE BIANCA” AL 
MERCATO DI VIGNA MURATA
Sabato   19   ottobre   2013   dalle   ore   19,00   il   Mercato   di   Vigna  
Murata  organizza  “La  Notte  Bianca”  con  musica,  danza  e…  tanto  
divertimento,  con  un  programma  della  Festa  che  prevede:    
-  degustazione  di  prodotti  tipici  del  Mercato
-  allestimento  un  mercatino  dell’usato  e  dell’artigianato  che  si        
svolgerà  all’interno  del  mercato
-  giochi  di  Fuoco  con  Alfonso  De  Caro
-  intrattenimento  musicale  e  danzante  con  la  partecipazione  della  



scuola  di  ballo  New  Ballet  di  Alex  La  Rosa

SOPRALLUOGHI TRA AMA, AMMINISTRATORI DI 
CONDOMINIO E CDQ PER L’AVVIO DELLA RACCOLTA 
DIFFERENZIATA 
Tra   il   mese   di   agosto   ed   il   mese   di   settembre   sono   iniziati   i  
sopralluoghi  presso  i  singoli  condomini  per  il  posizionamento  dei  
cassonetti  AMA  per  la  raccolta  porta  a  porta,  stabilendo  un  punto  
di  incontro  tra  le  necessità  Ama  e  le  esigenze  condominiali.  Dove  
non   erano   ancora   stati   consegnati   i   cassonetti   condominiali  
e   familiari   si   sta   provvedendo   contestualmente.  Ad   oggi   è   in  
funzione   il   doppio   binario   di   raccolta   stradale   e   porta   a   porta  
spinto  (per   i  soli  condomini  che  hanno  dato   l’ok  all’AMA  e  che  
hanno   deciso   di   adeguarsi   gradualmente   al   cambiamento).  

davvero  il  sistema  porta  a  porta.  Come  avremo  la  comunicazione  

la  diffonderemo  agli  abitanti.    Il  percorso  cui  è  avviato  il  nostro  
quartiere   e   pian   piano   l’intera   città,   non   può   che   trovarci  
d’accordo,  costituendo,  di  per  sé,  la  condizione  preliminare  per  
ridurre  sprechi,  recuperando  materie  prime,  limitare  al  minimo  i  

quindi,   tutti   i  cittadini  del  quartiere  a  partecipare  attivamente  e  
con  senso  civico,  attenendosi  scrupolosamente  agli  orari  e  giorni  

meglio  il  sistema.  

“ORTI URBANI” A FONTE MERAVIGLIOSA E PRATO 
SMERALDO ?
Al  momento,  è  solo  una  idea.  Un’idea  alquanto  originale  per  un  
quartiere  “borghese”  come  il  nostro,  ma  che  potrebbe  diventare  
una  bella  realtà  grazie  all’impulso  di  molti  abitanti   interessati  a  
promuovere  anche  da  noi  l’esperienza  degli  “orti  urbani”.  Non  c’è  
infatti  solo  l’orto  urbano  di  Michelle  Obama  alla  Casa  Bianca,  o  
quello  di  Papa  Francesco  in  Vaticano,  ma  ci  sono  anche  i  piccoli  
orti  urbani  che  ognuno  di  noi  sogna  di  avere  sotto  casa  e  che  
rappresentano  ormai  una  molteplicità  di  esperienze  urbane  che  
via  via  si  stanno  diffondendo  in  città  piccole,  medie  e  grandi  come  
la  nostra  e  che  testimoniano  l’interesse  crescente  per    riscoprire  
uno  stile  di  vita  sano,  piacevole  e  a  stretto  contatto  con  la  natura.  
Orti   e   giardini   vissuti   come   luoghi   dove   non   solo   si   coltivano  
prodotti  della  terra  ma  si  favorisce  la  collaborazione  e  lo  scambio  
di  esperienze  e  di  saperi  tra  le  persone,  si  promuove  la  socialità,  
l’aggregazione  e  l’integrazione  tra  le  diverse  generazioni
L’idea   degli   orti   urbani   si   basa   infatti   su   una   partecipazione  
trasversale   ed   aperta,   con   la   presenza   di   famiglie,   giovani,  
anziani,   studenti,   genitori   ed   insegnanti   (orti   didattici),   gruppi  
scout   ecc,   uniti   dalla   passione   e   dalla   voglia   di      condividere,  
secondo  le  proprie  capacità,    un  progetto  comune  di  coltivazione  
di  spazi  agricoli  e  di  miglioramento  della  vivibilità  del  quartiere.
Se   dunque…..siete   interessati   o   incuriositi   dall’iniziativa,   se  
pensate  di  poter  dare  un  contributo  di  idee  e  di  azione  a  questo  
progetto,   potete   mettervi   in   contatto   con   Bruno   Capezzali  
(b.capezzali@gmail.com  -  tel  3351052164)

RACCOLTA DI RIFIUTI INGOMBRANTI
Dal  2  aprile  2013  è  attivo,  su  appuntamento,  il  servizio  dell’AMA    

di  volume  non  superiore  ai  2  metri  cubi,     E’  attivo   tutto   l’anno,  
ad   eccezione   dei   giorni   festivi,   dal   lunedì   al   venerdì   dalle   9  
alle   18   e   il   sabato   dalle   9   alle   16.   Rientrano   tra   i   materiali  

quali   tavoli,  armadi,   letti,   reti,  sedie,  divani,  porte  e   librerie  ma  

lavatrici,  frigoriferi,  congelatori,  lavastoviglie,  computer,  monitor,  

Per   prenotare,   basta   chiamare   lo   Sportello   di   Roma  Capitale  
CHIAMA   ROMA   060606,   attivo   24   ore   su   24,   o   compilare  
l’apposito   modulo   di   richiesta,   nella   sezione   Servizi   on-line   .  
Al  momento  della  prenotazione,   è  necessario   fornire   il   codice  

maggior   numero   di   cittadini,   è   possibile   usufruire   del   servizio  

volte/mese.

IL PUNTO DI VISTA DEL CDQ SULLA DISCARICA DI 
FALCOGNANA /DIVINO AMORE – MUNICIPIO IX
Nonostante   la   chiusura   della   discarica   di   Malagrotta,   la  

della   Falcognana   le   notizie   degli   ultimi   giorni   dicono   che    
provvisoriamente   l’Amministrazione  ha  stabilito   il  conferimento  

questione  ancora  non  è  stata  ancora  posta   la  parola   “FINE”.Il  
Cdq  Vigna  Murata   che   in   questi  mesi   ha   partecipato   a  molte  
manifestazioni  ed  agli  incontri  istituzionali  successivi  al  Consiglio  
Comunale   del   1   agosto,   in   attesa   dei   necessari   chiarimenti,  
sulla   scelta   della   nuova   discarica   di   Falcognana   continua   ad  
esprimere  la  propria  contrarietà.
Da   una   prima   lettura   dei   documenti   la   procedura,   così   come  
posta  in  essere,  sembrerebbe  violativa  di  norme  amministrative,  
contabili   e   costituzionali.   Le   violazioni   passano   dalla   scarsa  
volumetria   autorizzata   pari   a   150  mila   tonnellate/anno,   di   cui  
dispone  il  sito  (che  comunque  non  risolverebbe  il  problema  dei  

via  di  Porta  Medaglia,  nonché  alla  vicinanza  con  i  centri  abitati,  
case  sparse  e  chiese  con  vincolo  monumentale,  che  impongono  
un  divieto  assoluto  di   localizzazione  di   impianti  di  smaltimento  

Ma  i  dubbi  maggiori  sono  relativi  alla  procedura  eventualmente  

Codice   degli   appalti,   in   quanto   il   socio   di   maggioranza   e  
l’amministratore  unico  di  Ecofer  Ambiente   s.r.l.,   avrebbero  dei  

all’attività  imprenditoriale  esercitata,  tali  da  incidere  sulla  moralità  
professionale   della   Ecofer   Ambiente   s.r.l.   e   sulla   possibilità  
giuridica  ed  opportunità  della  stessa  di  contrarre  con  la  P.A.  

urbani   è   vincolata   da   norme   ambientali   e   paesaggistiche  

procedura  di  VIA.   In   tal  senso  ci  siamo  già  attivati  unitamente  
alle  altre  realtà  associative  ed  al  Coordinamento  No  discariche  
no  inceneritori  Municipio  IX    e  Pomezia,  nelle  predisposte  sedi  
legali   per   veder   tutelati   gli   interessi   degli   abitanti   del   nostro  
quartiere  e  del  municipio  IX,  con  esposti  alla  Corte  dei  Conti,  alla  
Procura  della  Repubblica,  alla  Sovrintendenza.  Il  Cdq  continuerà  
a  seguire  gli  sviluppi  della  vicenda.      
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STUDIO BONELLI
Studio  commercialisti    -Revisori  legali

ROMA  –  EUR,  Viale  America,  93

Tel.  06  5400968  –  Fax  06  5404774  -  cell335  31  70  55

info@studiobonelli.it

CONSULENZA FISCALE A PRIVATI E AZIENDE 

Ditta  individuale  

Giorgio  Bitiu
Lavori di ristrutturazione interni ed esterni

Si offrono anche servizi di pronto intervento
Contatti Giorgio cell 328 8057065
e-mail : Giorgio.bitiu@gmail.com
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